

Cette polémique parle d'elle-même . Ajoutons que , peu de jours auparavant à la Tranche sur mer en Vendée se tenait une rencontre féministe . A un certain point , les mâles de Vendée s'étaient mis à faire des provocations de l'extérieur , prétendant pénétrer dans la salle de réunion, hurlant et frappant aux portes : ces portes n'étaient pas susceptibles d'être enfoncées , et les femmes ont pu - et préféré - éviter l'affrontement . Malgré la crainte de certaines mères de voir les hommes s'en prendre aux logements où se trouvaient les enfants , les femmes ont refusé de satisfaire les hommes en répondant à leur provocation , en déployant contre eux la même violence dont ils se montraient capables à leur égard : il s'agissait de voir que ce n'était pas le sexe individuel de chacune qui avait suscité ces réactions masculines , mais la dimension politique de la rencontre , l'affirmation des femmes comme <sup>autonome</sup> force collective , pouvoir politique . L'agression avait pour but avant tout d'interrompre ~~le~~ le travail en cours , et c'est pourquoi la riposte des femmes a été - dans la mesure où les données matérielles des lieux le permettaient , de le poursuivre coûte que coûte , à partir même de l'analyse de ce qui se passait . Et les enfants ne devaient pas être inquiétés .

En Angleterre , par deux fois déjà les femmes ont empêché matériellement que se tiennent des réunions de la " gauche " de type vendéen .

Et aux Etats-Unis , c'est une pratique tout à fait répandue que les femmes ~~ont~~ empêchent les hommes des diverses Vendées ~~de~~ d'échanger entre eux .

Lotta Feminista